
         ATA DA NONA (09ª) SESSÃO ORDINÁRIA

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino;
secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta.

Aos 03 dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e
três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo
Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo
Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; secretariada pela Sra.
Vereadora Mara Cristina Choquetta, a nona (09ª) Sessão
Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava (18ª)
Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim,
previamente programada e devidamente convocada nos
termos da Relação da Matéria, datada de abril de 2023. Às
18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores
pela 1º Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da
Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se
constatando haver número legal para o início dos trabalhos,
conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que
se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza
Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03),
Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05),
João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha
(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luis Roberto Tavares
(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina
Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos
Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo
Aparecido Magalhães (15), Sonia Regina Rodrigues (16) e
Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das respectivas
assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de
Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da
Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. Presidente deu
por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto,
conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da
citada Resolução, convidou a Vereadora Lúcia Maria Ferreira
Tenório para que procedesse à leitura de um trecho da Bíblia
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Sagrada. Cumprida dita providência, dando por iniciada a
parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente na
sequência deu ciência à Casa, por meio de leitura da seguinte
matéria: 1. Projeto de Lei nº 27 de 2023 de autoria do Prefeito
Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de
Mensagem nº 017/2023, datada de 27/03/2023, objeto do
Ofício nº 017/2023, de igual data, “ Dispondo sobre alteração
no dispositivo da lei municipal nº 6.553, de 7 de dezembro de
2022’’. 2. Projeto de Lei nº 28 de 2023 de autoria do Prefeito
Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de
Mensagem nº 018/2023, datada de 28/03/2023, objeto do
Ofício nº 018/2023, de igual data, “ Dispondo sobre alteração
no dispositivo da lei municipal nº 5.652, de 9 de abril de
2015’’. 3. Projeto de Lei nº 0024 de 2023, de autoria do
Vereador Cinoê Duzo “Dando denominação oficial à avenida
1, reserva da cachoeira, localizada na rodovia Luiz Gonzaga
de Amoedo Campos de ‘Avenida Professora Liciane de
Barros Costa’’’. 4. Projeto de Lei nº 25 de 2023, de autoria da
mesa diretora “Dispondo sobre a concessão de subsídio para
assistência complementar à saúde dos servidores púbicos
ativos do Poder Legislativo e dá outras providências’’. 5.
Projeto de Lei nº 26 de 2023, de autoria da mesa diretora
“Dispondo sobre a atualização do valor do vale alimentação e
do vale refeição dos servidores da Câmara Municipal de Mogi
Mirim e dá outras providências’’. Ato contínuo, o Sr.
Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres
Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, hoje
endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. Requerimento
Nº 137/2023 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A
RESPEITO DE EQUIPARAÇÃO SALARIAL DE
FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS. Autoria: DIRCEU DA SILVA
PAULINO. Colocado a votos em sessão de hoje, o
requerimento foi aprovado por unanimidade. Fez uso da
palavra o Vereador Luís Roberto Tavares solicitando Votação
em Bloco para os Requerimentos e, respectivamente, para as
Moções, o que foi aprovado unanimemente pela Casa. Fez uso
da palavra a Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena
pedindo que a moção de nº 87 de 2023 fosse lida na íntegra.
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(Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por
unanimidade, o pedido da Vereadora). Fez uso da palavra o
Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães pedindo que fosse
incluída uma moção dentro do Expediente. (Colocado a votos
em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o
pedido do Vereador). Requerimento Nº 138/2023 - Assunto:
Requer ao Sr. Prefeito Municipal que, por meio da secretaria
competente, informe esta Casa de Leis sobre quais as ações já
adotadas para o cumprimento da Lei n. º 6.343/2021. Autoria:
GERALDO VICENTE BERTANHA. Requerimento Nº
139/2023 - Assunto: REQUEIRO AO PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA,
INFORMAÇÕES REFERENTES AOS LOTEAMENTOS
PARAÍSO DA CACHOEIRA, ALTO DA CACHOEIRA E
VALE DA CACHOEIRA. Autoria: MARCOS PAULO
CEGATTI. Requerimento Nº 140/2023 - Assunto:
REQUEIRO AO PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, INFORMAÇÕES REFERENTES A
PROJETO DE COBERTURA NA ENTRADA DA CEMPI
PROFESSORA MARIA ROTÓLLI MANSUR. Autoria:
MARCOS PAULO CEGATTI. Requerimento Nº 141/2023 -
Assunto: REQUEIRO AO PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, INFORMAÇÕES
REFERENTES AO CRONOGRAMA DE ROÇAGEM E
LIMPEZA DA CEMPI PEDAGOGA GÉSSIA CRISTINA
CRUZ MAZON. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI.
Requerimento Nº 142/2023 - Assunto: REQUEIRO AO
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, INFORMAÇÕES REFERENTES AO
CRONOGRAMA DE ROÇAGEM E LIMPEZA DA CEMPI
FORTUNATA BERTOLAZZO ALBANO, NO BAIRRO
SAÚDE. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI.
Requerimento Nº 143/2023 - Assunto: REQUEIRO AO
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, INFORMAÇÕES REFERENTES AO
CRONOGRAMA DE ROÇAGEM E LIMPEZA DA CEMPI
EUGÊNIO MORARI, NO BAIRRO ATERRADO. Autoria:
MARCOS PAULO CEGATTI. Requerimento Nº 144/2023 -
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Assunto: REQUEIRO AO PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, INFORMAÇÕES
REFERENTES A PROJETO DE COBERTURA NA
ENTRADA DA CEMPI PROFESSORA DIRCE
APARECIDA JANUÁRIO LENHARI. Autoria: MARCOS
PAULO CEGATTI. Requerimento Nº 145/2023 - Assunto:
REQUEIRO AO PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, INFORMAÇÕES REFERENTES AO
CRONOGRAMA DE ROÇAGEM E LIMPEZA DA CEMPI
PROFESSORA DIRCE APARECIDA JANUÁRIO
LENHARI, NO BAIRRO JARDIM EUROPA. Autoria:
MARCOS PAULO CEGATTI. Requerimento Nº 146/2023 -
Assunto: REQUEIRO AO PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, INFORMAÇÕES
REFERENTES AO CRONOGRAMA DE ROÇAGEM E
LIMPEZA DA EMEB PROFESSORA EDNA FAVERO
CHOQUETA, NO BAIRRO JARDIM NAZARETH. Autoria:
MARCOS PAULO CEGATTI. Requerimento Nº 147/2023 -
Assunto: REQUEIRO AO PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, INFORMAÇÕES
REFERENTES AO CRONOGRAMA DE ROÇAGEM E
LIMPEZA DA EMEB PROFESSORA ALTAIR ROSA
CORSI COSTA, NO BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA.
Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Requerimento Nº
148/2023 - Assunto: Requer ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua
secretaria competente, que informe qual é a programação para
a Semana do Trabalhador Rural, a ser realizada anualmente na
semana do dia 25 de maio, na cidade de Mogi-Mirim/SP,
conforme estabelece a Lei Municipal nº 6.456/2022. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Requerimento Nº
149/2023 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE
PROJETO PARA CONSTRUÇÃO DE MUROS NO
ENTORNO DE EMEB VEREADORA TEREZINHA DA
SILVA OLIVEIRA, NO BAIRRO NOVACOOP – REGIÃO
NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Requerimento Nº 150/2023 - Assunto: REQUER
INFORMAÇÕES SOBRE A SITUAÇÃO ATUAL
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SITUAÇÃO DO TERRENO AO LADO DO CEMITÉRIO
MUNICIPAL (ATRÁS DA AVENIDA 22 DE OUTUBRO) –
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Requerimento Nº 151/2023 - Assunto: REQUER À
EMPRESA ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE
SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE LOCALIZADO NA RUA
DOS YPÊS, AO LADO DO NUMERAL 102, NO BAIRRO
JARDIM EUROPA – REGIÃO LESTE. Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 152/2023 -
Assunto: Requer ao Presidente Dirceu da Silva Paulino,
através da mesa diretora, estudos sobre a possibilidade de
recolocação do madeiramento que foi retirado na última obra
nas paredes ao redor do Plenário, Sala das Sessões ”Vereador
Santo Rótolli”. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA.
Requerimento Nº 153/2023 - Assunto: Requer ao Exmo.
Prefeito Paulo Silva, por intermédio da secretaria competente,
informações referentes aos veículos que fazem o transporte de
deficientes e pessoas com mobilidade reduzida, informando
quantidade, modelo dos veículos, quilometragem rodada em
2023 e relatório de manutenções feitas nestes mesmos
veículos também no ano de 2023. Autoria: TIAGO CÉSAR
COSTA. Requerimento Nº 154/2023 - Assunto: Requer ao
Exmo. Prefeito Paulo Silva, por intermédio da secretaria
competente, informações referentes às Vans com Adaptação
para Acessibilidade que foram entregues pelo Governo do
Estado em dezembro de 2022 e estão estacionadas sem
utilização no Pátio da Guarda Civil Municipal, Programa
Cidade Acessível, Placas PLC0A65, FPM0A24 e FZP6H15.
Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Requerimento Nº 155/2023
- Assunto: REITERO A INDICAÇÃO 693/2022 QUE
SOLICITAVA A REALIZAÇÃO DA REMARCAÇÃO DA
FAIXA DE PEDESTRES NA ESQUINA DAS RUA SÃO
PAULO E JOSÉ MAGRINI, NA SANTA CRUZ. Autoria:
LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento Nº 156/2023 -
Assunto: REITERO A INDICAÇÃO 694/2022 QUE
SOLICITAVA A REALIZAÇÃO INSTALAÇÃO DE
DISPOSITIVO DE ESCOAMENTO DE ÁGUA
(CANALETA) NA ESQUINA DAS RUAS SÃO PAULO E

5



JOSÉ MAGRINI, NA SANTA CRUZ. Autoria: LUIS
ROBERTO TAVARES. Colocados a votos em sessão de hoje,
EM BLOCO, os requerimentos foram aprovados por
unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente deu por
aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as seguintes
INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal:
Indicação Nº 210/2023 - Assunto: INDICO AO EXECUTIVO
MUNICIPAL OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA 25
DE JANEIRO, LOCALIZADA NA SANTA LUZIA, NESTA
CIDADE. Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO.
Indicação Nº 211/2023 - Assunto: INDICO AO EXECUTIVO
MUNICIPAL MELHORIAS PARA CANALETA
EXISTENTE NA ESQUINA DA RUA SÃO PAULO COM A
RUA JOSÉ MAGRINI, LOCALIZADAS NO BAIRRO
SANTA CRUZ. Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO.
Indicação Nº 212/2023 - Assunto: INDICO AO EXECUTIVO
MUNICIPAL RECAPEAMENTO DA RUA YARA
LEONOR DA COSTA MANSO, ESQUINA COM A RUA
ALCIDES HORTÊNCIO, JARDIM ANSELMO LOPES
NESTA CIDADE. Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO.
Indicação Nº 213/2023 - Assunto: Indica-se ao prefeito
municipal, Paulo de Oliveira e Silva, por meio da Secretaria
de Mobilidade Urbana, que realize estudos para mudar de
local o ponto de ônibus existente à Avenida Pedro
Botesi,1665, que fica do outro lado da UBS Santa Clara.
Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO. Indicação
Nº 214/2023 - Assunto: INDICO AO EXECUTIVO
MUNICIPAL LIMPEZA E MELHORIAS PARA A
CICLOVIA LOCALIZADA NA AVENIDA ADIB CHAIB.
Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO. Indicação Nº
215/2023 - Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE
PROVIDENCIE JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE
OPERAÇÃO DE RECUPERAÇÃO DO PAVIMENTO DA
PRAÇA FLORIANO PEIXOTO. Autoria: MARA CRISTINA
CHOQUETTA. Indicação Nº 216/2023 - Assunto: Indico ao
Exmo. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da
Secretaria competente que, regulamente, de forma isonômica,
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a jornada de trabalho dos Servidores Públicos Técnicos de
Laboratório, do Laboratório Municipal Orlando Ceravolo de
Mogi Mirim. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Indicação Nº
217/2023 - Assunto: Indico ao Exmo. Prefeito Dr. Paulo de
Oliveira e Silva, através da Secretaria competente que,
disponibilize, no site da Prefeitura Municipal de Mogi Mirim,
uma “aba de cadastro de protocolo” para realização “on-line”
de protocolos administrativos. Autoria: ALEXANDRE
CINTRA. Indicação Nº 218/2023 - Assunto: Indica ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva,
por meio de sua secretaria competente, que realize operação
tapa buracos na Rua Pedro Teruel - Jardim Maria Bonati
Bordignon Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. Indicação Nº 219/2023 - Assunto: Indica ao
Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por
meio de sua secretaria competente, a instalação de duas
lombadas na Rua Alexandre Coelho Júnior, ao lado da escola
de futebol “São Paulo”, Planalto Bela Vista, Mogi-Mirim/SP.
Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES
Indicação Nº 220/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e Silva, para que por
meio de sua secretaria competente, retire os entulhos das
calçadas e da Rua Vicente Pereira de Lima, em frente ao nº
45, Planalto Bela Vista, Mogi Mirim/SP. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Indicação Nº
221/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE LIMPEZA E
ROÇAGEM DO MATO ALTO DA ÁREA VERDE
EXISTENTE NAS MARGENS DA RUA LUIZ GONZAGA
JUNIOR, BAIRRO LINDA CHAIB – REGIÃO LESTE.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação
Nº 222/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A
REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA ANÁLISE DE RISCO
DE QUEDA, AS POSSIBILIDADES DE CAUSAREM
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DANOS AO PATRIMÔNIO PRIVADO E A PODA DA
ÁRVORE SITUADA NA RUA LUIZ GONZAGA JUNIOR,
DEFRONTE AO NUMERAL 58, BAIRRO LINDA CHAIB –
REGIÃO LESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 223/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A
OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA AVENIDA TAMOIO
(ESQUINA COM AS RUAS SURUÍ E TUPINAMBÁS), NO
BAIRRO MOGI MIRIM II - REGIÃO LESTE. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR, LUIS ROBERTO
TAVARES. Indicação Nº 224/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A
DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA
RUA DOS YPÊS, EM FRENTE AO NUMERAL 122, NO
BAIRRO JARDIM EUROPA - REGIÃO LESTE. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº
225/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE
SEJA REALIZADO OBRAS DE MELHORIAS NO
SISTEMA DE ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS DA
RUA NELSON DO PRADO, JARDIM HELENA - REGIÃO
NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Indicação Nº 226/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA
COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE
RECAPEAMENTO E MANUTENÇÃO ASFÁLTICA DA
RUA FERNANDO CÉSAR CAMPOS, JARDIM BI-
CENTENÁRIO - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 227/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO
DA SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE SEJA
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REALIZADO O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO E
MANUTENÇÃO ASFÁLTICA DA RUA LÁZARO
FRANCO DE MORAES, NO BAIRRO JARDIM HELENA -
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 228/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO
ESTUDOS PARA A IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO
DE SOLO COM VAGAS DE ESTACIONAMENTO PARA
VEÍCULOS NA AVENIDA DA SAUDADE, NO TRECHO
PRÓXIMO A FEIRA NOTURNA. BAIRRO TUCURA -
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. A seguir, o senhor Presidente submeteu à apreciação
e votação dos nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES,
endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº
85/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR COM MINUTO DE
SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO SENHOR NARCIZO
ROSSI, OCORRIDO DIA 29 DE MARÇO DE 2023. Autoria:
DIRCEU DA SILVA PAULINO. Moção Nº 86/2023 -
Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS
À ARTISTA VISUAL MOGIMIRIANA CAROL ZULIANI,
SELECIONADA PARA EXPOR SUAS OBRAS NO MUSEU
DO LOUVRE, EM PARIS Autoria: LUCIA MARIA
FERREIRA TENÓRIO. Moção Nº 87/2023 - Assunto:
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A TODA
EQUIPE DO TRANSPORTE DO CEM PELO TRABALHO
“SILENCIOSO” QUE REALIZAM, QUE VAI ALÉM DE
AGENDAMENTO E TRANSPORTE DE PACIENTES.
Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. Moção
Nº 88/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM
MINUTO DE SILENCIO, PELO FALECIMENTO DE RITA
DE CÁSSIA PEREIRA, OCORRIDO NO DIA 22 DE
MARÇO DE 2023. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Moção Nº 89/2023 - Assunto: MOÇÃO DE
PESAR, COM UM MINUTO DE SILENCIO, PELO
FALECIMENTO DA PROFESSORA ELISABETH
TENREIRO, OCORRIDO NO DIA 27 DE MARÇO DE 2023.
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Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR, JOÃO
VICTOR COUTINHO GASPARINI. Moção Nº 90/2023 -
Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES
DE APLAUSOS À PROFESSORA CINTHIA BARBOSA, E
A COORDENADORA PEDAGÓGICA SANDRA MENDES,
PELA INTERVENÇÃO BEM SUCEDIDA DURANTE O
ATENTADO NA ESCOLA ESTADUAL THOMÁZIA
MONTORO, NA DATA DE 27 DE MARÇO DE 2023.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Moção Nº
91/2023 – Assunto: MOÇÃO DE APLAUSOS À ALESP,
ASSMBLÉIA LEGISLTIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO,
PELA DERRUBADA DO VETO AO PROJETO DE LEI
ESTADUAL 665/2020, DE MODO QUE O MESMO ESTÁ
APTO A VIRAR LEI E OS LAUDOS QUE ATESTAM O
TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA PASSARÃO A
TER VALIDADE POR PRAZO INDETERMINADO EM
TODOS OS MUNICÍPIOS DO ESTADO DE SÃO PAULO.
Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES.
Colocadas a votos em sessão de hoje, EM BLOCO, as moções
foram aprovadas por unanimidade. A seguir, o Sr. Presidente
colocou à disposição dos Srs. Vereadores a seguinte
CORRESPONDÊNCIA: E-mail: Liberação de recursos
Financeiros referente: CTR 0527.147-25 – FINISA –
Município de Mogi Mirim/SP. Ofício nº 46/2023 referente
ao Requerimento nº 100. À Câmara Municipal de Mogi
Mirim, at. Vereador, DIRCEU DA SILVA PAULINO
presidente da Câmara Municipal. Referente ao ofício
72/2023. Ofícios nºs 218, 219, 220, 221, 222, 223, 224, 225,
226, 227, 228 datados de 28 e 31 de março de 2023, todos
subscritos pelo Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal,
Mauro Nunes Júnior, respectivamente, respondendo a respeito
do Requerimento nº 107/2023; Indicação nº 137/2023;
Indicação nº 113/2023; Indicação nº 52/2023; Requerimento
nº 35/2023; Requerimento nº 70/2023; Requerimento nº
79/2023; Requerimento nº 69/2023; Indicação nº 125/2023;
Indicação nº 122/2023; Indicação nº 123/2023, desta
Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores
vereadores interessados); (arquive-se após dar ciência aos Srs.
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Vereadores). Não havendo mais proposituras, ou quaisquer
outros documentos, para serem levados ao conhecimento do
Plenário, o Sr. Presidente facultou o uso da palavra no
“Expediente”, anunciando os oradores inscritos, conforme §
6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra a
vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira dizendo que fez
uma visita ao Centro de Atendimento Municipal (CAM), local
em que foram levados arquivos da prefeitura. Dizendo que os
arquivos serão digitalizados, cumprindo exigências do Estado.
Destacou que foram alocados ali a Secretaria de
Administração da Prefeitura, o Departamento de Segurança do
Trabalho da Administração Municipal, a Sala do
Empreendedor, o Posto de Atendimento ao trabalhador, o
Banco do povo, o Ministério do trabalho, a Junta Militar, o
IBGE, que irá vir ainda neste mês, além do arquivo, e assim
facilitar a busca dos serviços pela população. Fez uso da
palavra o vereador Dirceu da Silva Paulino agradecendo às
empresas SACMI, SESAMM e CORTAG pelo apoio ao
projeto Jovem Talento, que é um projeto esportivo, fazendo
com que o programa seja continuado. Fez uso da palavra a
vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo que estava em
Brasília na marcha para os prefeitos. Criticou a falta da
presença do prefeito de Mogi Mirim. Ressaltou a importância
da marcha na busca por pleitos e pautas para a cidade. Frisou
a relevância de dar melhores condições nas estradas para os
agricultores, pois isso seria o mínimo para conseguirem
trabalhar, além de reforçar a necessidade de haver diálogos
entre os governos de cidades vizinhas, visando a um trabalho
integrativo na questão da segurança. Finalizou mostrando sua
indignação para um caso de pornografia infantil envolvendo
uma pessoa que trabalhou em Mogi Guaçu e em Mogi Mirim.
Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório
destacando que acontecerá um mutirão de cirurgias
ginecológicas na Santa Casa. Ressaltou que ela está de volta
ao corpo clínico dessa Instituição, inclusive, para realizar
cirurgias, lembrou que esse é um trabalho voluntário.
Finalizou desejando uma Semana Santa abençoada a todos.
Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha
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agradecendo aos vereadores pela aprovação de um
requerimento de sua autoria. Criticou a não colocação em
prática da lei 6.343/2021, aprovada em 13 de agosto de 2021,
que trata da realização de um senso para saber quantos
autistas há na cidade, o que poderia contribuir com as
políticas públicas da cidade. Evidenciou uma queixa de uma
eleitora, que reportou que seu ultrassom irá demorar um ano e
que há 333 pessoas na frente, pois gostaria de fazer uma
reclamação. Finalizou reivindicando que o executivo resolva o
problema, pois dinheiro tem. Fez uso da palavra o vereador
Tiago César Costa dizendo que até enfim descobriu para que
serviria o Clube Recreativo, pois foi pago aluguel por meses.
Fez críticas ao atual Prefeito por não saber se paga aluguel ou
se constrói um prédio novo e pela falta de transporte para os
deficientes e autistas, sendo que havia 3 vãs novas paradas
recebidas do Governo Estadual. Finalizou dizendo que logo
começarão as promessas de campanha novamente. Fez uso da
palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini dizendo
que na última semana foi anunciado o cronograma dos prédios
escolares para 2023, reforçou que muitas escolas estão sendo
revitalizadas e recebendo benefícios, principalmente, por meio
de verbas das emendas impositivas. Cumprimentou o vereador
Alexandre Cintra, que conseguiu verba, junto ao parlamentar
Carlos Sampaio, para obras de pavimentação no bairro Maria
Beatriz. Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza Floretti
Junior destacando a última audiência pública realizada no dia
28 de março para discutir a instalação de bueiros inteligentes
com medidas para evitar problemas como enchente, agradeceu
por estarem presentes na audiência vereadores, secretários do
executivo, representantes da empresa responsável pelo
sistema, dentre outros. Salientou que seguirão trabalhando
visando à implantação do sistema. Destacou que algumas de
suas indicações foram atendidas, sendo nºs 28/2023, 44/2023,
89/2023. Finalizou agradecendo as secretarias responsáveis
pelo trabalho prestado à população. Fez uso da palavra o
vereador Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo que fez um
pequeno discurso na associação comercial no sábado, falou
sobre uma crença que possui sobre a brevidade da vida. Fez
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um agradecimento a membros do Grupo Integrar pela palestra
a que assistiu e, principalmente, ao Dr. Oscar Silvestre Filho,
que falou sobre todos os direitos que os autistas possuem.
Agradeceu, também, ao Prefeito e a secretários do poder
executivo por estar ocorrendo mais eventos sobre o tema
autismo. Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra
agradecendo a aprovação de sua indicação de nº 216, que
versa sobre a regulamentação da jornada de trabalho do
laboratório municipal “Orlando Ceravolo”, pois houve uma
troca da carga horária prejudicando seus trabalhadores,
agradeceu o suporte do sindicato dos servidores à causa,
criticou que o projeto esteja parado na mesa da secretária
municipal de saúde, dizendo que o projeto deveria estar sendo
discutido na câmara. Fez uso da palavra o Luís Roberto
Tavares dizendo que o Governo Federal fez uma mudança nos
valores do programa minha casa minha vida, programa que é
dividido por faixas 1,2 e 3. Expôs que a alteração gerará uma
migração de pessoas que, antes se enquadravam na faixa 2,
passarão a se enquadrar na faixa 1, ocasionando um excesso
de procura nessa faixa. Comentou que, em Mogi Mirim, pela
quantidade de habitantes, a cidade só pode construir casas de
até R$ 175.000,00 e que se faz necessário conseguir mais
casas por meio dos Deputados. Fez uso da palavra o vereador
Cinoê Duzo criticando o excesso de buracos nas ruas da
cidade, culpando o secretário de obras, Paulo Tristão, que é o
responsável por esse tipo de trabalho. Finalizou pedindo que o
secretário venha até a Câmara se explicar. Fez uso da palavra
a vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena falando sobre
uma moção feita por ela e pelo vereador Marcos “Gaúcho”,
que agradece aos motoristas de transporte, que transportaram
102 mil pessoas, no ano de 2022, na área da saúde e das
entidades, e que inclusive fazem até um papel social. Citou
que o vereador Marcos, que era motorista, já fez até parto.
Destacou que esteve junto do Prefeito, da secretária da
educação, Ana, e do secretário da segurança, Luiz Carlos,
quando anunciaram na escola a colocação do botão do pânico.
Ressaltou que esteve no CEMAAE e que ficou frustrada, pois
falta muito ainda. Finalizou questionando o motivo de não ter
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chegado um valor financeiro, já aprovado, para a Fonte Viva,
que estaria parado na secretaria de saúde. Não havendo mais
oradores inscritos, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão às
20h10, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº
276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício
regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de
nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o
disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da
qual se constatou a totalidade dos membros da Casa. Por
questão de ordem, fez uso da palavra o vereador Geraldo
Vicente Bertanha pedindo ao Sr. Presidente que fizesse uma
inversão da pauta, sendo colocado como primeiro projeto para
leitura e votação o Projeto de Lei Nº 17/2023. Colocado a
votos em sessão de hoje, o pedido foi aprovado por
unanimidade. Fez uso da palavra a vereadora Luzia Cristina
Cortes Nogueira perguntando sobre a possibilidade de
adiantar a tribuna livre, o Sr. Presidente respondeu dizendo
que a tribuna livre já era a próxima parte da sessão. O Sr.
Presidente passou à parte dos trabalhos reservada à
“TRIBUNA LIVRE” e deu ciência à Casa da existência de
orador regularmente inscrito para uso de Tribuna Livre,
conforme Artigo 116, do Regimento Interno, e Resoluções
nºs. 135/89, 223/99 e 241/02. Desta forma, o Sr. Presidente da
Câmara convidou para que adentrasse ao Plenário o Senhor
Carlos Pereira, cujo discurso foi gravado em formato digital, à
disposição nos arquivos da casa por trinta dias. Para a
“Tribuna Livre”, o Sr. Presidente da Câmara suspendeu a
Sessão às 20h25, para reabri-la, posteriormente, às 21h15. O
Sr. Presidente prosseguiu com os trabalhos da “ORDEM DO
DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM
TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 1º, inciso I, do
Artigo 171 do Regimento Interno. 1. Projeto de Lei Nº
17/2023, de autoria do Prefeito Municipal, “DISPÕE SOBRE
CONCESSÃO DE DIREITO REAL DE USO DE BEM
IMÓVEL DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO DE MOGI
MIRIM, A TÍTULO GRATUITO, À ASSOCIAÇÃO DA
PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE MOGI MIRIM”. Parecer
Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de Obras,
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Serviços Públicos e Atividades Privadas; de Educação, Saúde,
Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e
Orçamento. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo
agradecendo a todos da Associação da pessoa com deficiência
(APD), reforçou que os vereadores destinam recursos para a
entidade e que o trabalho deles é excelente. Fez uso da palavra
o vereador João Victor Coutinho Gasparini reforçando que
houve uma lei aprovada em 2019, concedendo uma área para
a construção de uma nova sede para a APD, porém não deu
certo. Relatou que a lei atual concede um espaço, por
cinquenta anos, de frente à avenida Jacareí no bairro do
mirante, ao lado da APAE. Finalizou citando a boa
localização desse espaço e esperando a continuidade do
excelente trabalho. Fez uso da palavra o vereador Alexandre
Cintra explanando sobre o projeto de 2019 e dizendo sobre o
motivo de não ter dado certo, pois um grupo de moradores da
região em que seria construída a nova sede não aceitou a
construção. Reforçou que desde aquela época alguns
vereadores já enviavam recursos e finalizou dizendo que os
representantes da APD podem contar com eles novamente.
Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha
dizendo sobre a mobilização entre os vereadores quando
houve o incêndio no espaço da APD. Citou que os moradores
da região em que seria instalado o novo prédio não quiseram a
construção por causar uma possível desvalorização imobiliária
local. Criticou que a verba impositiva que alguns vereadores
destinaram para a entidade, naquela época, voltou para os
cofres do poder executivo. Finalizou apoiando o trabalho da
entidade. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido
Magalhães reforçando a importância do trabalho da
Associação, destacou a importância da Maria Helena Scudeler
de Barros em seu trabalho nos bastidores. Destacou que os
sucessores dos doadores financeiros das entidades não dão
prosseguimento nas doações. Finalizou agradecendo ao
Prefeito pelo projeto e reforçando seu apoio à associação. Fez
uso da palavra o vereador Tiago César Costa dizendo que
presenciou o incêndio no prédio da associação, pois os avós
de sua esposa residem ao lado do prédio. Disse que, junto ao

15



Deputado Federal Baleia Rossi, no ano seguinte, conseguiram
uma verba de R$ 100.000,00. Finalizou frisando que iria
mobilizar sua força política para conseguir mais recursos para
a entidade. Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza
Floretti Junior lendo fração do projeto e fazendo críticas à
parte da sociedade que não aceitou a construção da nova
instalação em 2019. Finalizou elogiando a localização do
novo espaço contido na lei atual e expondo que já destinou e
irá destinar mais recursos para a Associação. Fez uso da
palavra o vereador Marcos Antônio Franco relatando sua
relação com a Associação, pois era motorista e levava
pacientes à APD. Citou que destinou quase R$ 400.000,00
para a Associação para compras de aparelhos e veículos.
Criticou parcela da população que não aceitou a construção do
prédio em 2019. Finalizou parabenizando a todos da APD e
contando com o apoio dos vereadores para destinarem verbas
a ela. Colocado a votos em sessão de hoje, o projeto foi
aprovado por todos os vereadores presentes. 2. Projeto de Lei
Nº 132/2022, de autoria do Prefeito Municipal, “DISPÕE
SOBRE A DESAFETAÇÃO DO USO COMUM DO POVO E
INTEGRADAS NA CATEGORIA DE BENS DOMINICAIS
AS ÁREAS PÚBLICAS DO LOTEAMENTO URBANO
DENOMINADO ‘JARDIM EMBAIXADOR’, E SOBRE A
OUTORGA DE CONCESSÃO DE USO À ASSOCIAÇÃO
DOS MORADORES E PROPRIETÁRIOS DO
CONDOMÍNIO JARDIM EMBAIXADOR, E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS”. Parecer Conjunto das Comissões de
Justiça e Redação; de Obras, Serviços Públicos e Atividades
Privadas e de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o
vereador Tiago César Costa pedindo que a emenda 01, de sua
autoria, seja votada à parte. Colocado a votos em sessão de
hoje, o pedido foi aprovado por unanimidade. Fez uso da
palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório se
manifestando impedida de votar o projeto 132/2022, pois é
moradora do condomínio em questão. O Sr. Presidente
colocou em discussão, na sessão de hoje, a emenda 01 do
projeto 132/2022. Fez uso da palavra o vereador João Victor
Coutinho Gasparini pedindo para que o primeiro a falar seja o
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vereador Tiago César Costa, pois é o autor da emenda. O Sr.
Presidente aceitou o pedido. Fez uso da palavra o vereador
Tiago César Costa criticando que a prefeitura não queria fazer
a manutenção da iluminação dentro dos condomínios de Mogi
Mirim. Reforçou que os moradores pagam a Contribuição de
Iluminação Pública (CIP), tendo assim o direito de receber o
serviço da prefeitura. Reforçou que o governo retira dinheiro
arrecadado da CIP por meio de uma lei do antigo prefeito.
Finalizou dizendo que fez a lei 6.362/2021, que compele a
prefeitura a dar mais transparência com o dinheiro arrecado da
CIP, porém que é usado em outras áreas. Fez uso da palavra o
vereador João Victor Coutinho Gasparini criticando a emenda
do vereador Tiago, pois prejudica a renovação da concessão
do condomínio Embaixador, dizendo que não gera benefício
nem para a prefeitura, nem para a prefeitura. Reforçou que o
projeto de lei é de renovação da concessão do condomínio,
firmando esse direito aos moradores do local. Finalizou
dizendo que estão ali para garantir o direito do condomínio de
receber a iluminação pública. Fez uso da palavra o vereador
Marcos Paulo Cegatti dizendo que a emenda ao projeto de lei
prejudica um acordo feito entre a prefeitura e os moradores do
Embaixador, ou seja, retirando da prefeitura a obrigação de
prestar o serviço ao condomínio. Colocada a votos em sessão
de hoje, a emenda foi rejeitada pela maioria dos vereadores
presentes. Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente
Bertanha dizendo estava tentando votar NÃO, porém não
conseguiu e seu voto ficou registrado como SIM. O Sr.
Presidente colocou em discussão, na sessão de hoje, o projeto
de Lei Nº 132/2022. Fez uso da palavra o vereador Geraldo
Vicente Bertanha dizendo que a emenda iria atrapalhar o
projeto, uma vez que já houve uma contrapartida da prefeitura
para com o condomínio. Fez uso da palavra o vereador Tiago
César Costa rebatendo falas do líder do governo na Câmara,
João Victor Coutinho Gasparini. Reforçou que o projeto de lei
prejudica os moradores do condomínio, uma vez que o projeto
retira o direito dos moradores de reivindicar a devolução da
CIP. Fez uso da palavra o vereador João Victor Coutinho
Gasparini contestando falas do vereador Tiago, destacou que o
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projeto apenas renova a concessão de uso de solo do
condomínio. Reforçou que, antes de o projeto chegar à
votação na Câmara, houve um debate entre especialistas e os
moradores, além de dar maior segurança jurídica ao
condomínio pelo fato de a concessão ter sido estendida para
mais 50 anos. Colocado a votos em sessão de hoje, o projeto
foi aprovado pela maioria dos vereadores presentes. 3. Projeto
de Lei Nº 15/2023, de autoria do Prefeito Municipal,
“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A
CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO JUNTO À
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, NO ÂMBITO DO
PROGRAMA FINISA - FINANCIAMENTO À
INFRAESTRUTURA E AO SANEAMENTO, NA
MODALIDADE APOIO FINANCEIRO DESTINADO A
APLICAÇÃO EM DESPESA DE CAPITAL E A
OFERECER GARANTIAS, E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS”. Com 01 mensagem modificativa de
autoria do Prefeito Municipal. Parecer Conjunto das
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento; e
Parecer da Comissão de Obras, Serviços Públicos e
Atividades Privadas. Fez uso da palavra o vereador João
Victor Coutinho Gasparini pedindo que seja votado em
destaque a emenda do vereador Cinoê Duzo. Colocado a votos
em sessão de hoje, o pedido foi aprovado por unanimidade. O
Sr. Presidente colocou em discussão, na sessão de hoje, a
emenda do projeto 15/2023. Fez uso da palavra o vereador
Cinoê Duzo detalhando o motivo de ter feito a emenda, uma
vez que lhe foi relatado que seria necessário um caminhão-
pipa para melhor execução do projeto em questão. Fez uso da
palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães relatando
que alguns moradores da zona rural se juntaram e colocaram,
de forma irregular, pedregulhos na estrada, que,
posteriormente, foram deslocados com a chuva. Relatou que
entrou em contato com os departamentos de serviços e de
meio ambiente, verificando que há dois caminhões tanque
disponíveis. Finalizou dizendo que por isso votará contra a
emenda. Fez uso da palavra a vereadora Mara Cristina
Choquetta dizendo que votará contra a emenda, pois o
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secretário Oberdan informou que há dois caminhões-pipa para
uso. Finalizou dizendo que há outras prioridades para compras
de maquinário. Fez uso da palavra o vereador João Victor
Coutinho Gasparini dizendo que não caberia nem ao vereador
nem ao executivo indicar os objetos exatos que serão
adquiridos. Finalizou dizendo que a emenda foi protocolada
junto ao texto antigo e não ao novo, ficando prejudicada. Fez
uso da palavra o vereador Tiago César Costa justificando seu
voto a favor da emenda, pois a ideia nasceu sem haver
nenhuma audiência pública e sem discutir com os moradores
da zona rural. Colocada a votos em sessão de hoje, a emenda
foi rejeitada pela maioria dos vereadores presentes. O Sr.
Presidente colocou em discussão, na sessão de hoje, o projeto
de Lei Nº 15/2023. Pela ordem, fez uso da palavra o
presidente Dirceu da Silva Paulino pedindo para o vereador
Tiago César Costa retirar o boné, pois não corresponderia com
o traje utilizado na sessão. Pela ordem, fez uso da palavra o
vereador Tiago César Costa rebateu o pedido do presidente
Dirceu, dizendo que não há no regimento interno uma
proibição sobre o uso de bonés. Pela ordem, fez uso da
palavra a vereadora Mara Cristina Choquetta pedindo para o
vereador Tiago não usar o boné, pois isso seria uma chacota
aos ruralistas, como se eles fossem “capiau”. Pela ordem, fez
uso da palavra o vereador Tiago César Costa dizendo que
atenderá parte do pedido do presidente Dirceu, pois fará uso
do boné apenas no momento em que ele próprio estiver
discutindo o projeto de lei. Pela ordem, fez uso da palavra o
vereador João Victor Coutinho Gasparini citando o Art. 74,
inciso XII, do regimento interno, combinado com o Art. 2º do
código de ética dos vereadores pelo desrespeito causado pelo
vereador Tiago para com os ruralistas. Para serem avaliados
juridicamente os artigos, o Sr. Presidente suspendeu a sessão
às 23h15, para reabri-la, posteriormente, às 23h20. Fez uso da
palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha dizendo sobre
os veículos médios e pesados da secretaria que faz os serviços
de manutenção na cidade, expôs uma lista dos veículos que
precisam de manutenção e uma lista dos que estão
funcionando. Destacou que a cidade gasta R$ 400.000,00 com
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o CEMMIL, que é um consórcio intermunicipal com objetivo
de prestar serviços às cidades integrantes, porém a cidade não
tem sido comtemplada com os sorteios das máquinas em
períodos de estiagem, sempre em época das chuvas,
atrapalhando certas manutenções. Ressaltou que conversou
com o prefeito sobre possíveis compras de máquinas e lhe foi
dito que a prefeitura precisa de repor certos equipamentos.
Frisou que, depois da conversa com o prefeito, veio uma
mensagem modificativa de R$ 1.000.000,00 para a
infraestrutura. Finalizou dizendo que não é contra comprar
máquina, que a cidade precisa de equipamentos e manutenção.
Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães
dizendo que será favorável ao projeto, pois a cidade está
precisando para agora, porém ressaltou que defende um outro
modelo, que é o da terceirização, transferindo a
responsabilidade da manutenção das máquinas para a empresa
contratada. Frisou o risco de se ter máquinas, mas de não se
ter operadores aptos para o trabalho, podendo antecipar a vida
útil do equipamento, além de gerar perigos na sua utilização.
Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha
questionando o fato de o projeto estar tramitando “a toque de
caixa”, ou seja, de forma rápida. Demonstrou preocupação
com o custo e o orçamento para as manutenções, com o
treinamento e capacitação dos operadores, com o seguro e em
especial com a logística de trabalho. Finalizou dizendo que
espera que esses equipamentos realmente sejam usados para
melhorias para a população. Fez uso da palavra a vereadora
Mara Cristina Choquetta dizendo que desde o início do seu
mandato vem buscando recursos para ampliar e melhorar a
frota da cidade. Reforçou que em setembro de 2021 esteve em
Brasília buscando recursos para isso, porém não teve êxito.
Frisou que, no início desse ano, a frente parlamentar entregou
um ofício ao deputado Barros Munhoz, buscando ser atendida
em diversas pautas. Frisou que solicitou, em diversos
momentos, apoio dos governos Federal e Estadual, entretanto,
devido aos valores de alguns equipamentos, ficou difícil o
envio de verbas, precisando partir dos municípios. Finalizou
dizendo que a votação desse projeto é o primeiro passo. Fez
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uso da palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo que o prefeito
virou as costas para os produtores rurais. Frisou que fez a
emenda a pedido deles, pois há dois caminhões-pipa na
cidade, e um deles está fora de funcionamento. Salientou que
crianças ficaram sem irem às aulas por causa da situação
deteriorada das estradas rurais, pois as vans e os ônibus
escolares ficavam atolados. Ressaltou a importância de o
secretário Oberdan estar presente e elogiou a sua
predisposição em colaborar quando requisitado. Criticou o
secretário de obras, que não o atende e não lhe dá nenhuma
devolutiva. Finalizou enfatizando a importância da compra de
um caminhão-pipa. Fez uso da palavra o vereador Alexandre
Cintra criticando o agendamento da audiência pública da LDO
no mesmo dia e horário em que ocorre a sessão legislativa.
Ressaltou a situação precária das estradas rurais, dificultando
o trabalho dos produtores. Frisou que conseguiu, por meio do
deputado estadual Carlos Sampaio e da prefeitura, recursos
para comprar um caminhão caçamba. Finalizou que os rurais
precisam participar mais das tomadas de decisão,
principalmente na Câmara legislativa. Fez uso da palavra a
vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena reforçando que as
estradas rurais não melhoraram desde dois anos atrás. Frisou
que continua com a sua opinião de que a cidade precisa de
maquinário. Relatou a dificuldade de os produtores
continuarem a fazer o serviço. Finalizou dizendo que aprova o
projeto e que está preocupada com o caminho da agricultura
na cidade. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa
dizendo que não usará o boné do personagem Zé pescador,
ressaltou a relação de respeito mútuo com o presidente da
casa. Criticou o prefeito por marcar a audiência pública da
LDO no mesmo dia e horário da sessão. Desaprovou a
impossibilidade de os vereadores fazerem alteração do projeto
por possíveis dificuldades de aprovação na Caixa Econômica
Federal, entretanto o próprio prefeito fez alteração
posteriormente. Finalizou dizendo que respeita a zona rural,
pois sua família e padrinhos têm origem em zonas rurais. Fez
uso da palavra o vereador Ademir Souza Floretti Junior
dizendo que recentemente votou favorável a uma emenda de
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um projeto que remanejava recursos para a área rural, então
disse que será coerente e votará favorável a esse projeto, pois
trata de investimento para a realização de serviços nesses
locais. Finalizou pedindo que a secretaria de agricultura não
somente faça a manutenção nas estradas rurais, mas também
nas não pavimentadas que estão no perímetro urbano, pois há
dificuldades para o transporte em certas empresas. Fez uso da
palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini
explicando sobre a mensagem modificativa, que corrige um
erro originário do projeto, pois a secretaria não tem a
capacidade de apresentar a proposta com a definição dos
objetos que serão adquiridos. Ressaltou a importância das
comissões e a responsabilidade fiscal da cidade. Finalizou
agradecendo ao vereador “GB”, ao Marcos “Gaúcho”, à
Sônia, à Joelma e salientou os avanços da cidade. Colocado a
votos em sessão de hoje, o projeto foi aprovado por
unanimidade. 4. Projeto de Lei Nº 20/2023, de autoria do
Prefeito Municipal, "DISPÕE SOBRE ABERTURA DE
CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL SUPLEMENTAR, POR
EXCESSO DE ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$
94.098,00". Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e
Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência
Social e de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o
vereador Tiago César Costa criticando o prefeito pelos
diversos problemas na saúde. Fez uso da palavra o vereador
João Victor Coutinho Gasparini explicando que o recurso
extra, na verdade, foi enviado pelo estado para ser usado
somente para a ampliação da cobertura vacinal da cidade e foi
proporcional à quantidade de habitantes do município.
Colocado a votos em sessão de hoje, o projeto foi aprovado
por unanimidade. EM SEGUNDO TURNO, “ex-vi” do
disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno.
5. Projeto de Lei Nº 5/2023, de autoria dos vereadores MARA
CRISTINA CHOQUETTA, JOELMA FRANCO DA
CUNHA, GERALDO VICENTE BERTANHA, “DECLARA
DE UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO
DESPORTIVA E CULTURAL ARTE DA LUTA”. Fez uso
da palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo que é
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com grande prazer falar desse projeto, que tem como objetivo
resgatar meninos e transformar pessoas. Finalizou torcendo
para que ele se prospere. Fez uso da palavra o vereador Tiago
César Costa cumprimentando a realização do projeto e
destacando a importância do esporte na vida das pessoas. Fez
uso da palavra o vereador Cinoê Duzo parabenizando os
vereadores pela iniciativa do projeto e o Professor Márcio pela
condução da Arte da luta. Colocado a votos em sessão de
hoje, o projeto foi aprovado por unanimidade. Finda a pauta
constante da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente passou, por
não ter mais tempo hábil para a EXPLICAÇÃO PESSOAL, à
parte reservada ao respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo
passamento do senhor NARCIZO ROSSI, RITA DE CÁSSIA
PEREIRA, ELISABETH TENREIRO. Nada mais a se tratar, o
Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino, agradeceu a
presença de todos e, sob a proteção de Deus, encerrou os
trabalhos da presente Sessão às 01h00 do que, para constar,
determinou a lavratura da presente ata, a qual, após achada
conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, devidamente
assinada.
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